

México, el país que más reservas internacionales ha perdido en AL: Moody's

ENRIQUE CAMPOS: México es el país latinoamericano que más reservas internacionales ha perdido, por arriba de Argentina y Brasil, de acuerdo con lo que dijo Alfredo Coutiño, director para América Latinas de Moody's Analytics.

Él calculó que a este ritmo de pérdidas de reservas llegaría a finales de 2015 con una pérdida de 26 mil millones de dólares, lo que implicaría 14 por ciento de lo que acumulado hasta el 2014.

La realidad es que hay diferentes maneras de poder apuntalar a una moneda cuando estamos en estas épocas de turbulencia. Un por ejemplo muy recurrente es subir el costo del dinero a través de las tasas de interés, lo que hace que los inversionistas se sientan cómodos con los premios que reciben y no cambien sus monedas. Lo malo de esta vía es que sube los costos financieros dentro de los países y esto no ayuda a la recuperación.

Otra manera es a través de la prevención, como le hacen algunas familias, que guaran un dinerito para la temporada de las vacas flacas y bueno, las reservas internacionales en México son básicamente dólares aunque también hay oro y hay otras divisas, que se han juntado y que en momentos como este se cambian en el mercado para que siempre haya liquidez.

Si alguien quiere vender sus pesos y comprar dólares, las reservas garantizan que los van a encontrar y esto por supuesto le resta presiones a ese mercado, así que es verdad que í han bajado las reservas pero la tasa de interés eso sí está todavía intacta en el histórico 3 por ciento.